

Presentó Coparmex Mexicali iniciativa ciudadana contra la corrupción

Por: Monitor Económico

A fin de promover la creación estatal de la Ley Anticorrupción, como un inicio, la Coparmex Mexicali entregó al Congreso del Estado la propuesta ciudadana para la cual se recabaron 4 mil 624 firmas, informó el presidente del sindicato patronal Francisco Fiorentini Cañedo.

Reiteró que esta acción es el inicio de una serie de modificaciones legales estatales en la que será relevante la participación ciudadana. Respecto al proyecto de ley estatal, a diferencia del nacional, pretende que tenga mayores alcances vinculatorios, autonomía de gestión presupuestaria y de sanciones y que el comité de selección de la fiscalía sea absolutamente ciudadano.

“Queremos un sistema innovador respecto a cómo funciona presupuestalmente. Que los delitos sean sancionados a un plazo mayor de tiempo. Se buscará que el Fiscal Anticorrupción tenga capacidad de gestión y sea vinculatorio”, expresó.

El dirigente empresarial recalcó que la iniciativa no es sólo para el gobierno ya que también se debe perseguir y sancionar a las malas empresas que se presten a ser parte de la corrupción a través de “mochadas” o prestarse contratos donde se les favorezca más por vínculos que por ser las mejores opciones.

“La corrupción tiene dos partes; la impunidad tiene una que sea porque el gobierno no aplica la ley, cuando en la ley tampoco se está capacitada”, puntualizó citando de ejemplo los prestanombres o uso de información privilegiada para uso personal.

Fiorentini Cañedo estuvo acompañado por consejeros de Coparmex, así como líderes juveniles que se sumarán a la promoción de la iniciativa tales como: Fernanda Flores, de los Jóvenes de OBSERBC, la presidenta de la Coordinación de Organizaciones Juveniles (Cojum) Daylín García y jóvenes del sector privado. (UIEM)